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この年、ここだけにしかない物語

　新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げるとともに、このたびの令和 6年能登半島地震により被災された方々、

そのご家族の方々に心よりお見舞い申し上げます。  皆さまの今後の生活の安全と、被災地の一日も早い復興をお祈りいたします。  

　さて 、本年度は、調布の地が「第 53回東京ブロック大会 調布大会」の拠点として燃え上がる年です。

私たちシニアクラブと致しましても一致団結して現役メンバーの支援に回り、大会の大成功に向けて全力でサポートしていきたいと思います。

本年度は西村理事長の強いリーダーシップの元、調布から新たな「挑戦と変革」が起こる予感がしております。私たちシニアクラブは、最大の

応援団として取り組みます。本年も益々シニアクラブ事業へのご理解と現役メンバーへの多大なご支援、ご協力の程、何卒お願い申し上げます。
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2024 年、新しい年…。
北陸、能登の地震、羽田の事故等で幕を開けましたが、皆様をしてはそれぞれに新しい強い思いを胸に新年をお迎えのことと思います。
本年度も、私達は、調布 JCの広報、発信の為に皆様の意見をくみ取って一層の工夫を凝らした企画を催して行く思いです。
皆様にとっては、時折専門外の作業などをお願いしたりもすると思いますが、メンバー、シニアクラブ、新人会員等、皆で一つになって
魅力的な調布 JCにしていけたらと思っております。多々、ご協力を仰ぐこともあると思います、何卒、ご理解をお願い申し上げます。
新しい年も頑張って参ります。よろしくお願い致します。（編集長　杉山 佳祐）
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アランの幸福論より

〔はじめに〕

悲観主義は気分によるものであり、 
楽観主義は意志によるものである。

気分にまかせて生きている人はみんな悲しみにとらわれる。 
いや、それだけじゃない。やがていらだち、怒り出す。 
本当をいえば、上機嫌など存在しない。 
気分というのは正確にいえばいつも悪なんだ。 
だから、幸福とはすべて意志と自己克服とによるものである。

おもしろいかどうかではなく、おもしろがれるかどうかです。 
世界がどうかではなく、世界をどう見るかです。 
事実を知ったとき、世界の残酷さに気がつくこともあります。 
それでも、世界を肯定できる強さを持つのが JAYCEE(青年会議所会員)
です。

同じ時間に、同じ場所で、同じものを同じように見ていても、 
人によってそれは同じではありません。

わたしにとっての現実と、あの人にとっての現実は違う。 
今その人が意識を向けている対象こそが、その人にとっての現実です。

たとえば会議で、「意見が拒否されること」に意識を合わせていると、「拒
否される」はダメ なじぶんだと落ち込んでしまいます。しかし、「じぶ
んが成長している姿」に意識を合わせていると、「やればやるほど成長
して輝くじぶんになれる」とモチベーションが上がります。 「じぶんに
欠けているもの」を意識すると、「あれもこれも足りない」と落ち込ん
でしまうけれど、「じぶんが持っているもの」を意識すると、「ありがた
い」と感謝の気持ちが生まれます。「じぶんではどうしようもないこと」
を意識すると、「どうなってしまうんだろう」と不安になるけれど、「で
きること」を意識すると、「これをやればいいんだ」と確信に変わります。
意識をどこに向けるかで、結果は大きく変わります。

2024 年度のスローガンは、「ちゃんと、おもしろく。」としました。

委員会運営も、事業構築も、例会も、青年会議所活動のありとあらゆる
部分で意識のピント を「おもしろい」に合わせる強さを持つのだ、と
いう覚悟を込めました。ペナルティ(罰)で はなく、インセンティブ(動
きたくなる動機)で考える。「やらなきゃ怒られる」ではなく、 「やれば、
おもしろい」と考える。自然な状態でそれはできません。不安なことが
あっても、 うまくいかないことがあっても、厳しい場面に遭遇しても、
そこに「おもしろさ」を見つけ る断固たる決意が必要です。その意思
を「ちゃんと、おもしろく。」の「ちゃんと」に込めました。

「おもしろい」という言葉は時に誤解されます。 
楽をしている。なまぬるい。努力から逃げる言葉だと。

いいえ、違います。

努力は好きに勝てない。

おもしろがるということは、本気になるということです。

〔基本方針〕

　青年会議所という組織のいちばんの強みは、人の集いです。 
東京のみならず、日本、世界にそのコミュニティを持って多くのメンバー
が同じ理想を掲げ活動していることが、この組織の最大の強みです。人
が集まり、情報を交換し、意見を交わし、ひらめきを与えあい、共に過
ごすとき、特別なことが起こります。

　しかし、近年の調布青年会議所は、その「集う力」が弱くなってしまっ
ています。価値観の変化、選択肢が増えたこと、理由はいろいろあるの
でしょう。でも、そんなことを言っていてもはじまりません。わたした
ちの強みは、人が集まることで発揮されるのですから。

　さまざまなコミュニティを研究していると、人が集まり長期間継続し
ているコミュニティには共通点があることが分かります。その共通点と
は「やさしさ」「つよさ」「おもしろさ」 の3つの要素を兼ね備えている
ということです。

「やさしさ」とは、所属メンバー、そのコミュニティに携わる人々にとっ
て「あってほしい コミュニティ」であることの大前提です。たとえば、
入会してくれたメンバーが分からないことがあって困っているとき、会
に溶け込めず戸惑っているとき、声をかけてあげられているか。メンバー
には家族がいます。会議が遅くなって、メンバーの家族に心配をかけて
いな いか。地域のみなさまとお付き合いをさせていただくなかで、失
礼やご迷惑をおかけしてい ないか。あらためて考えてみる必要があり
ます。

「つよさ」とは、実行力・実現力を持つということです。大人気漫画「ワ
ンピース」のなかで、「やさしいだけじゃ人は救えない。」というセリフ
があります。「つよさ」の伴わない「やさしさ」は脆いです。しかし、「や
さしさ」のない「つよさ」もまたそれは「つよさ」の本質ではありませ
ん。調布青年会議所が「頼られる組織」「あってほしいと望まれる組織」
で あるためには、「やさしさ」を含んだ「つよさ」が必要不可欠です。

　そして、「おもしろさ」です。 

なのが、小学生のわんぱく相撲です。子どもたちの笑顔と涙、真剣な
その眼差しは、わたしたち自身も多くの気づきをもらいます。昨年 は、
男子が 6 年生の東京選抜チームに選出されました。
女子は、団体で 3 位に入り、全国大会に出場しています。本年も、最
高のドラマが生まれる「わんぱく相撲調布場所」を開催い たします。
ぜひ、会場で熱いドラマをご覧ください。

〔まちづくり〕

　同じ景色を見ていても、人によって見え方はそれぞれです。

　独身の男性が見る調布のまちの景色と、ご夫婦が見る調布のまちの
景色ではその景色に別の色合いや意味を見出すこともあるでしょう。
お子さんがいる人、大切なひとの介護をさ れている人、それぞれ見え
るまちの景色は違うでしょう。ずっと調布に住んでいる人のまちの景
色と、最近調布に引っ越してきた人のまちの景色も違うはずです。そ
れなら、わたしたちだけで「まち」のことを考えるのではなく、いろ
んな人たちと話をし、時に一緒に力を合わせながら事業を構築してい
く必要があります。そのために、調布のまちで活動する様々な 方々と
積極的に交流していきます。例会、委員会にお招きし、意見を交わし、
さまざまなイベントにも積極的に顔を出していきます。ぜひ、調布青
年会議所にお声がけください。

〔おわりに〕

2024 年の調布青年会議所は、おもしろくなります。

青年会議所という組織のいちばんの強み、人の集いの最たる「第 53 回
東京ブロック大会」 がこの調布の地で開催されることも理由のひとつで
す。東京中からたくさんの人たちがこの調布の地に集まります。公益
社団法人日本青年会議所関東地区東京ブロック協議会が主催し、公益
社団法人調布青年会議所が主管として開催するこの大会は、調布青年
会議所の、 そして、調布のまちのポテンシャルを内外にアピールする絶
好の機会です。

2020 年に開催予定だった大会ですが、新型コロナウイルス感染症の影
響で実現しませんで した。しかし、あれから 4 年が経ち、パンデミッ
クを乗り越え、新たなメンバーを迎えた今の調布青年会議所でブロッ
ク大会調布大会を迎えられることに意味を感じています。

ブロック大会の成功は、私たちだけではありえません。 携わるすべての
人がひとつになること。調布のまちがひとつになること。 それがブロッ
ク大会成功のために欠かせません。

苦しいこと、大変なこともたくさんあるでしょう。 しかし、宣言します。
わたしたちは、どのような状況になっても、「やさしさ」を決して忘 れ
ず、そこに「おもしろさ」を見出す「つよさ」を持ち続けることを。

おもしろくなる調布青年会議所に、ご期待ください。

おもしろさが場をつくり、人が集まる理由になります。調布青年会議
所の魅力になります。 個性になります。重要なのは、「やさしさ」「つよ
さ」の順番を経てある「おもしろさ」ということです。悪い例でいえば、
イジメのようなことをしたって「おもしろい」ということは 成立します。
しかし、それでは決して人は集まらない。わたしたちが目指す「おも
しろさ」 とは、必ず「やさしさ」と「つよさ」を含み、本気で取り組む
姿が磁力となって、人や、も のを引き寄せる、そういう「おもしろさ」
です。

〔会員拡大・組織力向上〕

　調布青年会議所の仲間を増やすためには、まず、じぶんたち自身が
調布青年会議所のことを大好きでいる必要があります。大切なひとを、
家族を、調布青年会議所に招きたいと思えていれば、自然と仲間は増
えていくはずです。また、わたしたちのことをもっと多くの人た ちに
知ってもらう必要もあるでしょう。委員会、理事会、例会、わたした
ちの普段の活動をできうる限り公開し、知ってもらう努力をします。
そして、事業を実施する際は、なるべく多くの他団体の方々と協力し
て取り組みます。情報を交換し、意見を交わし、共に過ごしな がら視
野を広げ、新しい調布青年会議所にアップデートしていきます。

「人はじぶんが扱われたように、他人(ひと )を扱う」という言葉があ
ります。 調布青年会議所に入会してくれたメンバーをどのように扱う
かは、会の組織力に直結する問題です。青年会議所には独自の言語、ルー
ル、文化が存在します。ひとりでも多くのメン バーに調布青年会議所
を「あってほしい組織」と思ってもらうためには、トレーナーのよう 
にやさしさを持って寄り添うチームが必要不可欠です。思いやりをもっ
て教えてくれる人がいること。真剣に話を聞いてくれる人がいること。
悩みや不安を抱えているメンバーに寄り添い、「あなたを大切に想って
いる」と伝える組織であることが、新しいメンバーが調布青年会議所
を大好きになってくれるために欠かせません。そして、それは間違い
なく組織力の向上に繋がります。

　渡り鳥の群れがなぜバラバラにならないのかご存知でしょうか。 
群れをつくって飛ぶ鳥のリーダーはその時々に応じて変わります。群
れは個々の鳥の集合体でしかありません。それなのに群れ全体として
の意思を持っているかのように、目的地まで進むことができます。こ
のようにバラバラな個体が群れとして活動するために、鳥たちの 
DNA に3つの原則が刻み込まれているのだそうです。方向感覚と、
距離感覚、中心感覚の 3つです。バラバラの個体が1つの群れを成し
て飛び続けるためには、未来の景色という方向感覚、仲間と共有する
価値観という距離感覚、未来に向けた意思の矢印という中心感覚の 3
つが必要だといわれています。この3つは、ドラッカーが提唱したミッ
ション・ビジョン・ バリューととてもよく似ています。ミッションが
中心感覚で、ビジョンが方向感覚、バリュ ーが距離感覚です。わたし
たちも、変化の激しい時代の中で、それでもバラバラになること なく
進み続けなければなりません。

〔青少年健全育成〕

　青少年健全育成事業は、もしかしたら最も多くの人に「青年会議所
と言ったら ...」と知っていただいている事業かもしれません。代表的

2024年度 スローガン



組織図 事業計画予定表

じゃがいもクラブ（ゴルフ）

じゃがいもクラブ会長の高木です！
1年間がんばります！
よろしくお願いいたしますm(__)m
（会長 髙木慶太）

バタータ（フットサル）

基本的には毎月第3金曜日開催の部活動
になります。近隣LOMの方やお子様を連
れて参加される方もいて、誰でも楽しめる
交流を場になっています！ぜひ一緒にフッ
トサルを楽しみましょう！（部長 川村克行）

ハッシュドポテトクラブ（英会話）

今年度より活動することになりましたハッシュポテトクラブ部長の山田です。
こちらのクラブは、メンバー同士で懇親を深めながら英会話スキルの習得を目的に
活動してまいります。英語喋れるようになりたい！興味がある！って方は是非ご参加く
ださい！Thank you,（部長 山田亮平）

A
B C

あそ部（交流会）

メンバーだけでなく他団体・一般の方も参
加する交流会を年数回実施し、調布青年
会議所の認知度の向上や他団体との親
睦を図ることを目的とします。
（部長 粕谷太郎）

交流

クラブ紹介

ポテトクラブ（野球）

ポテトクラブ部長を務めます山城です。
調布ポテトクラブはここ2年間3位と上位
の成績を残しております。あと一歩前に
出るために手足ではなく、芽を出していき
ます。今年度もよろしくお願いします。
（部長 山城拓也）



理事役員紹介

外部監事　志村 郷親

明けましておめでとうございます。
調布青年会議所を卒業して５年経ちましたが、２０２
４年度、外部監事として再び調布青年会議所運動に携
わらせていただく機会をこの度頂戴いたしました。本
年度は東京ブロック大会調布大会という大きな事業も
控えており、外部監事として会の運営を精一杯お支え
する所存でございます。
本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

副専務兼財務担当理事　粕谷 太郎
新年あけましておめでとうございます。 
本年度は副専務兼財務担当理事を務めさせていただきます。 
6 月にブロック大会があり、また来年度のわんぱく相撲東京
都大会の開催と設立 55周年二向け、大きく動く 1年です。 
副専務として専務のサポートを、財務として会の運営を誠心
誠意行い、会員として≪ちゃんと、おもしろく≫活動を楽し
んで参ります。本年もご支援ご鞭撻のほど、どうぞよろしく
お願いいたします。

監事　林 慎一郎

新年明けましておめでとう御座います。二期目の監事
を仰せつかることとなり、公益法人として財務状況と
理事の業務執行状況を監査してまいります。
また、本年度は東京ブロック大会を主管する大事な年
であります。
一丸となり、必ず素晴らしい大会を開催致します。
多くの皆様のご参加お待ちしております。

新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変
お世話になりました。
本年度は専務理事を務めさせていただきます。ブロッ
ク大会も主管する本年度、調布青年
会議所をしっかりと支えられるよう努力し邁進してま
いります。本年もご指導ご鞭撻のほ
ど、よろしくお願い申し上げます。

本年度、副理事長を担当いたします山城です。
調布のまち、調布の青少年、
そしてメンバーのために全力で職務を全うします。
今年度もよろしくお願いいたします。

2024 年度 5年目になる本年は初めて副理事長、そして第
53回東京ブロック大会調布大会実行委員長と２つの役職を
務めさせていただきます。副理事長としては西村理事長を支
え、スローガン『ちゃんと、おもしろく』を最大限に運動発
信できるよう尽くします。
実行委員長しては、2020 年の思いを、そして調布青年会議
所の先輩諸兄姉、メンバーの思いをひとつに、東京中に調布
の魅力をそしてメンバーのパワーを見せつけ大会を必ず成功
させます。どうぞ 1年間よろしくお願いします。

副理事長　山城 拓也

直前副理事長　長谷 公人

新年あけましておめでとうございます。
旧年中は大変お世話になりました。
2024 年度は直前理事長として西村理事長を全力でサポート
させていただきます。新型コロナウイルス感染症に怯えるこ
となく全開で事業展開出来るようになった 2024 年度は大き
な飛躍のチャンスです。
今まで紡いできた調布青年会議所の伝統・歴史を大事にしな
がら新たな挑戦をしていきましょう。
皆様、本年もよろしくお願い致します。

副理事長　髙木 慶太

たつ年の2024年！龍の如く…
つよく凛々しく猛々しく
どうどうと自分自身の力を
しんじて己の道を進んで参る所存でございます！

委員長　粕谷 洋亮
新年おめでとうございます。
2012 年に入会させて頂いた調布青年会議所もいよいよ最終
年度になりました。今までの 12年間で培ってきた JCでの
経験を目一杯発揮して、事業構築や委員会運営を通して、多
くのメンバーに「自分の感じる調布青年会議所への想い」を
伝えられる 1年間にしたいと思います。過去からの継続の中
に今があるという事を意識して、来年以降の調布青年会議所
に出来るだけ多くの過去を繋げられるよう頑張ります。

委員長　直江 俊司
2024 年度青少年委員会の委員長を務めさせていただきます。
直江俊司です。
青少年の事業の一つとしてわんぱく相撲があります。
私自身、調布で育ちこのわんぱく相撲をきっかけに大相撲の
世界で活躍する事ができました。そんな歴史のある調布青年
会議所の事業を通して、一つでも夢を抱き、きっかけを掴め
るようなわんぱく相撲、青少年事業をやっていきたいと考え
ます。
最高なメンバーと最高な物を構築できるよう邁進致します。

素・祚・組織力向上委員会 しこふんじゃった青少年委員会

副理事長　鈴木 優児

新年明けましておめでとうございます。
今年でちょうど30歳という節目に拡大委員長という大役
を拝命しまして、1年間の拡大人数の目標を30名と致し
ました。
私としてもこの一年間が勝負と決めていまして調布青年会
議所とって人数拡大向上の大きな起点を持たさせる事が出
来る様、全力で前進して参りますので1年間どうぞ宜し
くお願い致します。

専務室『推しの子』事務局

専務理事　喜多 雄章
専務室『推しの子』事務局

委員長　嶋田 健人
勝てば官軍 拡大委員会

事務局長　佐藤 尭彦
本年度、事務局長の任を預かることになりました、
佐藤尭彦です。
自分たちが目立つのではなく、周りのメンバーを推し
ていきたいと思い、『推しの子』事務局と名付けました。
調布青年会議所の他のメンバーが後顧の憂いなく事業
に邁進できるよう、しっかりサポートしてまいります。
よろしくお願い申し上げます。

副委員長　保延 龍一
拡大委員会という会の発展には欠かせない委員会の副
委員長ということで、より一層気を引き締めてまいり
ます。
会の発展と自己成長できる1年にできればと思います
ので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

専務室『推しの子』事務局 勝てば官軍 拡大委員会

新年あけましておめでとうございます。
調布青年会議所も今年で卒業年度になります。
様々な方々と意見交換させていただきながら、西村理事長
率いる調布青年会議所が盛り上がっていくよう、副委員長
と協力しながら「ちゃんと、おもしろく」委員長を務めて
いこうと思っています。
一年間どうぞよろしくお願いいたします。

委員長　井手籠 直樹
調布をおもしろくする ! まち委員会

副委員長　山田 亮平
本年度、素・祚・組織力向上委員会の副委員長を務めさせて
頂きます山田亮平です。
入会し 8年目となりましたが初心を忘れずに調布青年会議所
本年度のスローガンのもと全力で活動して参ります。
1年間どうぞよろしくお願いします。

副委員長　加藤 誉叔
明けましておめでとうございます。
入会 2年目、素•祚•組織力向上委員会、副委員長を務めさせ
ていただきます加藤です。
「ちゃんと、おもしろく」調布青年会議所が集う組織でいら
れるよう、自身も楽しみながら様々な事に挑戦し責務を果た
せるよう邁進して参ります。
今年 1年、どうぞよろしくお願い致します。

素・祚・組織力向上委員会 素・祚・組織力向上委員会

本年度新任理事として
拡大の副委員になりました。
分からないことが多いまま理事になりましたが、なること
で学べることが沢山あるなと実感してます。
人見知りな性格も変えて行けたらいいなと思っているので
拡大を通して克服したいなとも思ってます。
面白い1年にするぞ！！
よろしくお願いします。

副委員長　蓑輪 錬吾
勝てば官軍 拡大委員会

副委員長　芝岡 竜征
青少年委員会の副委員長芝岡です。本年度の青少年委
員会は、子供を中心に調布を盛り上げて今までになかっ
た思い出をたくさん作って行けたらと思います。個人
的には、初めての副委員長なのでわからないことをす
ぐ聞き、多くのことを吸収していけたらと思います。
1年間よろしくお願い致します。

副委員長　尾形 貴紀
調布をおもしろくする！まち委員会の副委員長の尾形
ともうします。入会3年目にして初の理事を経験する
ことになりました。しかもラストイヤーということで
一年たのしく、おもしろく委員会を牽引し、自分の力
を精いっぱい出し切りたいとおもいます。

しこふんじゃった青少年委員会 調布をおもしろくする ! まち委員会

新年おめでとう御座います。本年度は青少年委員会の副委
員長のお役目を務めさせていただく事になりました。
2025年に、わんぱく相撲都大会調布場所を開催するにあ
たり、もっとも重要な前段階として2024年度を担当させ
て頂きます。また調布のまちに青少年育成面で付与できる
ような一年を、諸先輩方のご意見を頂きながら委員長と共
に作り上げて行きます。どうぞ１年ご指導ご鞭撻の程宜し
くお願い申し上げます。

副委員長　村澤 康太
しこふんじゃった青少年委員会

副事務局長　小室 七央
新年おめでとうございます。ラスト年は事務局にて尽力しま
す！最強の事務局メンバーに恵まれ、今年は調布 JCを「推し」
ていくのが使命です。そして、お仕事では調布に【鼻毛脱毛】
を広めてCool で Hot なMens を増やしていきたいです。
卒業式までに入会時の体重に戻す事をここに宣言します。
喜怒哀楽がすぐ顔と口に出るので本年は、青年としての英知
と勇気と情熱をもって、仲間との交流を深めて卒業を迎えた
いです。

専務室『推しの子』事務局

私はトリエができる直前に家族で調布に引っ越してきまし
た。調布の町は住みやすいので、ここに定住したいと思い、
その延長線上でさらにこの町と町の人々と関わっていきた
いと思いました。昨年ご縁があって参加させていただいた
調布市の空き家対策プロジェクトに携わる中で、調布青年
会議所に出会い、魅力に感じ入会しました。今年はまちの
委員会メンバーとして、このまちを盛り上げるおもしろい
ことを企画していきたいと思います。

副委員長　西村 達也
調布をおもしろくする ! まち委員会理事長　西村 啓佑

〔東京ブロック大会とは〕

東京ブロック大会とは、青年会議所メンバーの運動意識を高揚し、個々の
メンバーの視野を拡げる場です。参加者は同じ理念を共有する仲間との交
流を通じて自信を深め、地域運動に対する大きな意欲を醸成します。また、
大会は開催地域の魅力を発信し、都民の参加と連帯を促進して地域の活性
化と意識変革を図ります。最終的には、大会を通じて共通の理念を広く発
信し、都市全体の発展に寄与する強力な運動の礎を築くことが期待されま
す。大会の内容や運動方針が都民の注目を引き、青年会議所の力で東京を
変革していく重要なプラットフォームとなります。

私たち調布青年会議所は 2020 年に大会を主管しましたが新型コロナの影響で開催
は叶いませんでした。今大会は 2020 年開催が叶わなかった当時のメンバーの想い
も一つに、未来繁栄になる最高の大会を確固たる覚悟で邁進してまいりますのでど
うぞよろしくお願いいたします。
今大会名称「ワールドスポーツフェス in 調布」
大会テーマ「国際×スポーツ×まちづくり　ミライ都市調布」とし、スポーツに
よるまちづくりで地域を活性化し、国際交流が行える未来都市の形成を目指します。
（ブロック大会実行委員長　鈴木 優児）

調布が、いよいよ本気になります。
この大会から発信される新しい価値が、調布から東京へ、そして世界に花開く好循環が待っています。ブロック
大会調布大会を通して、５つの益 (地域益・参加者益・社会益・主管益・主催者益 )を生み出し、調布が都民に
未知の変化をもたらす瞬間に立ち会いましょう！
スポーツの力でまちづくりを盛り上げ、地域を一体とした活気ある未来都市のイメージを描いています。国際交
流の中心地として、調布がどんな風に輝くか、想像するだけでわくわくします。この大会を通じて、私たちが共
に築く未来の都市 “調布 ”が、国際的な魅力とスポーツの躍動感で満ち溢れ、新たな一歩を踏み出すことに期待
が膨らみます。

「国際×スポーツ×まちづくり ミライ都市“調布”」

令和６年６月２
日（日）

メイン会場：武
蔵野森スポーツ

プラザサブアリ
ーナ

第53回 東京ブロック大会

調布大会

〔ブロック大会実行委員長より〕

ブロック大会～調布大会All Tokyoで限界突破！調布大会をLet's enjoy！


